

Antrag: Photovoltaikanlage auf dem Dach des Gasteigs

Der BA 5 möge beschließen

Die Landeshauptstadt München und die zuständigen Referate werden aufgefordert, dafür Sorge zu tragen, dass im Zuge der Generalsanierung des Gasteigs eine Photovoltaikanlage auf dem Dach des Gasteigs installiert wird.

Begründung:

Die Stadt München hat den Klimanotstand ausgerufen und sich verpflichtet, eine Energiewende einzuleiten. Im Rahmen dieser Energiewende wird auch verlangt, dass auf allen öffentlichen Neubauten Photovoltaikanlagen zu errichten sind. Desweiteren hat die Stadt München Förderprogramme aufgelegt, um den Bau von Photovoltaikanlagen zu forcieren. Diese Maßnahmen würden alle konterkariert, wenn nun bei der geplanten Generalsanierung des Gasteigs keine Photovoltaikanlage installiert werden würde.

Der Gasteig, als kulturelles Leuchtturmprojekt der Stadt München und des Bezirks Au/Haidhausen, muss auch ein ökologisches Leuchtturmprojekt sein. Daher ist neben anderen Maßnahmen, z.b klimaneutrale Generalsanierung, eine Photovoltaikanlage für den Gasteig unbedingt notwendig und umzusetzen.